

BOURG-EN-BRESSE COUPE DU MONDE

# Quand le rock devient un vrai sport

Trois ans après avoir déjà organisé les championnats du monde de danse acrobatique, le Diam's club a accueilli à nouveau une compétition internationale de grande envergure avec cette manche de Coupe du monde qui s'est déroulée, hier samedi, au gymnase Saint-Roch. Venus de Russie, de Hongrie, de Suisse ou d'ailleurs, les danseurs étaient en lice face à une forte délégation française parmi laquelle sept couples du club organisateur. L'entraîneur Fred Fayard a préparé ses élèves pendant de longues semaines pour ce grand rendez-vous, avec pour objectif de marquer les points nécessaires à la qualification au championnat du monde. Côté dirigeants, la mobilisation a, elle aussi, commencé bien en amont. Le président, Laurent Hubert, a réparti les tâches autour d'environ quatre-vingts bénévoles, chargés de la sécurité, de la buvette ou de l'intendance. Il fallait tout cela pour recevoir les deux cents danseurs présents sans compter leurs accompagnateurs.



■ Le couple suisse Daniel Dos Santos et Lætitia Holzer. Photo Jean-François SUPIÉ



■ Kevin Guillot et Lilou Fayard (Diam's club) follement encouragés. Photo Jean-François SUPIÉ



■ Evan Michel et Lise Cuisinier ont bien porté les couleurs du club organisateur. Photo Jean-François SUPIÉ

## BOURG-EN-BRESSE

## Les retraités de l'Union départementale Force ouvrière ont tenu leur assemblée générale



■ Photo DR

Les retraités de l'Union départementale Force ouvrière de l'Ain ont tenu leur assemblée générale vendredi. Didier Hotte, secrétaire adjoint de l'UCR, a ouvert la séance. À l'issue du rapport d'activité, il est fait mention des différentes mesures gouvernementales qui impactent à la baisse le pouvoir d'achat, de la hausse de la CSG (contribution sociale généralisée) calculée sur le revenu du couple. Dans les Ehpad (Établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes), le constat est désastreux : manque de personnel, manque de temps auprès des personnes âgées. Les actions publiques sont fortement modifiées et à terme le but est de générer la mise en place de services du secteur privé. Pour les usagers, le service public sera de moindre qualité, externalisation des missions, plus de service de proximité (internet). L'Ain est le département le moins bien loti en fonctionnaires. L'état souhaite se désengager dans les territoires ruraux, privilégier les grandes villes, monter les catégories les uns contre les autres.

## BOURG-EN-BRESSE

## L'orientation au cœur des préoccupations du collège Saint-Joseph



■ Photo Élisabeth SUPIÉ

L'Apel (Association des parents d'élèves de l'enseignement libre) en collaboration avec le chef d'établissement Lionel Cécillon, a mis en place, jeudi, un forum des métiers. 112 élèves de 4<sup>e</sup> sont allés à la rencontre de vingt-deux professionnels. Un large panel de métiers, tels que l'alimentation, le bâtiment, l'administration, la santé, le sport et l'informatique était présenté. « Ces moments d'échanges avec des personnes qualifiées permettent aux collégiens d'évaluer ou éveiller leurs centres d'intérêt », a déclaré Sophie Galland, trésorière de l'association.

Ce même jeudi, au lycée Saint-Joseph, les élèves des classes de seconde bac pro, 3<sup>e</sup> prépa pro et CAP ont assisté à un spectacle sur le problème des addictions. Cette initiative a donné suite à la journée prévention santé du mois dernier. L'objectif était de sensibiliser les adolescents sur ces sujets sensibles, comme l'alcool et le cannabis.